



西陵中学校だより



茨木市立西陵中学校

〒567-0046

茨木市南春日丘一丁目19番6号

☎ 072-625-4781

★学校教育目標★

「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」を育て、
調和のとれた「たくましく生きる力」の育成をめざす

発行 校長 小出 恵市
令和 7年 7月 3日 (No.5)

いろいろな活動があった6月を終えて・・・

6月が始まってすぐに、3年生は長崎へ修学旅行に行きました。平和学習（原爆資料館見学、平和祈念セレモニー等）や、市内班別行動研修、ペーロン体験、自然体験学習、学年レクやバスレク等、3日間でたくさんの活動をしました。1泊目は学年全員で同じ宿舎に泊まりましたが、2泊目はクラスごとに分宿をして、クラスの時間を楽しみました。特に「クラスミーティング」では、今の自分の話せる範囲で、自分の思いや考えや将来の夢など、自分自身のことを語りました。一人ひとりの思いをクラスで共有して、大切に、応援していくことが、クラスの中に居場所を見出すことにつながっていると思います。

また、2年生の校外学習では、京都嵐山で班に分かれてポイントハイクを行いました。神社や仏閣等を巡り、昼食の食べ歩きを楽しんだようです。1年生の校外学習では、万博記念公園でポイントハイクを行い、学年全体でスタンプ発表会を行い盛り上がりました。

どの学年も、準備・計画・練習の段階から班やクラスで協力して取り組んでいました。当日の活動とあわせることで、なかまを知り、つながりが深まったようです。また、日常とは違った体験から、数多くのことを学ぶことができたようです。ここから得た経験を活かし、さらに成長して行ってほしいと願っています。

月の中頃には、期末考査（3年生は実力テストも実施）がありました。多くの生徒が、毎日の授業を大切に頑張っていますので、その成果が表れていることを願っています。

下旬に行った、芸術鑑賞会では5人組のアカペラヴォーカルグループの clearance(クリアランス)さんをお招きしました。プロの歌声を披露していただくだけでなく、みなさんと一緒に歌う場面等もあり、とても貴重な体験ができました。また、放課後には、生徒が主体となって運営する「かめフルコンサート」が行われ、参加者が高いパフォーマンスを披露してくれました。

さて、1週間後から三者懇談が始まります。学習面・生活面ともに今学期をふりかえり、夏休みの過ごし方や、これからの将来に向けての話等をする場となります。時間も限られています。懇談でどんな話をするのか、あらかじめ準備をしておきましょう。



【写真：1年校外学習, 2年校外学習, 3年修学旅行, かめフルコンサート, 芸術鑑賞会】